



NOTA INFORMATIVA No. 13-2012

DENOMINACION DE ORIGEN CAFÉ ACATENANGO

El proyecto Indicaciones Geográficas para Exportación de Agro alimentos, que ejecuta IICA/PROMECAFE en la región, con apoyo financiero del BID/FOMIN, tiene como objetivo contribuir a la mejora de la competitividad del sector agroalimentario centroamericano a través del desarrollo de Indicaciones Geográficas (IG) y Denominaciones de Origen (D.O). El Propósito es desarrollar instrumentos para el reconocimiento de IG para mejorar las oportunidades de mercado de café en los países participantes y que sirva de base para su aplicación a otros productos agroalimentarios.

En el marco del proyecto, gracias al trabajo de caficultores y el apoyo de ANACAFE, Guatemala; Acatenango obtiene la “**Denominación de Origen Café Acatenango**”, cuyo lanzamiento nacional se realizó el 4 de octubre; con lo cual los productores de la zona ven reconocido su esfuerzo y valorada la calidad de su café.

Acatenango, llamado “Tierra de Café” por sus pobladores, es una zona ubicada en la región central de



Guatemala, donde el cultivo del café es una tradición desde hace 130 años. El café que se cultiva posee características únicas que lo diferencian del resto de cafés de Guatemala y del mundo. La “Denominación de Origen Café Acatenango”, constituye la primera Denominación de café, de Guatemala.

De esta forma se da respuesta a las acciones del proyecto, gracias al apoyo de instituciones socias y de los productores de café. Las actividades continúan en cada una de las zonas piloto de las D.O/I.G, dentro de la acción estratégica de reconocimiento y protección de la calidad del café vinculada a su origen.